

Se agravarían los cortes de agua

■ Pide director de Operagua en Cuautitlán Izcalli reconsiderar programa de Conagua

CUAUTITLÁN IZCALLI, Méx. (OEM-Infomex).- La suspensión del agua que abastece el Sistema Cutzamala, por parte de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), una vez al mes, de forma permanente, afectaría muchísimo no sólo a Cuautitlán Izcalli, sino a todos los municipios, sobre todo cuando desde hace más de diez años recibe el mismo caudal con mayor número de población.

Mauricio Ramírez Rosaldo, director del Operagua, opinó que obviamente "si decide la Conagua hacer sus cortes, seguramente esto le pegará no sólo a Cuautitlán Izcalli, sino a muchos otros municipios, por lo que tiene que hacer sus cálculos para ver que tanto le va alcanzar el agua; si este año empieza a llover pronto, a la mejor tendrá que dejar de hacer ese tipo de suspensiones, pero hasta la fecha con el grado de almacenamiento que se tiene, están planeando por lo menos hacer cinco cortes".

Señaló: "vamos en el segundo, faltarían tres y pensamos que serían situaciones más graves y que fuese por lo menos una vez al mes de manera permanente, eso sí sería grave, porque nos perjudicaría a todos".

El Cutzamala suministra 350 litros por segundo y de los 47 pozos propios, se logran obtener mil 100 litros por se-

gundo; o sea, se distribuye alrededor de mil 400 litros por segundo, a una población superior de los 500 mil habitantes, tomando en cuenta que hace diez años eran menos.

Ramírez Rosaldo explicó que por esa razón a las colonias se les brinda agua por tandeo y se realizan diferentes tipos de programas, de tal manera que el año pasado se regalaron diez mil tinacos a los contribuyentes cumplidos, para que puedan almacenar su agua y no sufran la escasez en épocas de sequía o de suspensiones del Sistema Cutzamala.

El miércoles el Operagua entregó 500 tinacos y se tienen contratados actualmente tres mil. Se está en espera de contratar otros siete mil y para entregar este año, otros 10 mil.

Indicó que este es un gran beneficio porque la gente va poder instalarlo y va poner su flotador y por la mañana posiblemente ya cuenten con agua, y no dependan del agua del sistema.

Se tienen 47 pozos en las comunidades que abastecen al municipio, que pagan a la Conagua, no se tiene adeudo, pero como el año pasado se firmó un convenio, "vamos a pagar alrededor de 100 millones de pesos a la Conagua y a la CAEM y en base a que paguemos esto, se irá descotando el adeudo".

